CLAUDIA SHEINBAUM TAMBIÉN APLAUDE DECISIÓN DE MARCELO

En redes sociales publicó que le daba gusto que el extitular de la SRE permanezca en la 4T

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata presidencial de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), celebró que Marcelo Ebrard Casaubón, exsecretario de Relaciones Exteriores, haya decidido finalmente permanecer como parte de Morena. Esto luego de que se distanciara al acusar irregularidades que habrían afectado en los resultados del proceso de selección de la candidatura presidencial para 2024.

A través de redes sociales, Claudia Sheinbaum publicó que le daba gusto que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena pese a los distintos amagos del excanciller. Asimismo, afirmó que la construcción de la unidad necesita que siempre se privilegien los principios, las causas y los anhelos del pueblo de México.

"En nuestro movimiento necesitamos de todas y todos los que quieren seguir construyendo un México justo, libre y democrático", redactó la exjefa de Gobierno de Ciudad de México. "En nuestro movimiento necesitamos de todas y todos los que quieren seguir construyendo un México justo, libre y democrático", redactó la exjefa de Gobierno de Ciudad de México.

Cabe recordar que tales amenazas de división partidista no solamente las dio el exaspirante presidencial, sino también algunos miembros de su equipo. Durante la sesión del Senado de la República el 26 de octubre pasado, una de sus principales operadoras, Martha Lucía Micher Camarena, gritó durante la madrugada que rompía con el partido, pero reculó al amanecer; en tanto, la diputada Selene Ávila renunció la semana pasada por no aprobarse la propuesta "ebrardista" de una partida presupuestal especial para reconstruir Acapulco, Guerrero tras los efectos del huracán 'Otis'.

Tras tales gestos, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) evitó pronunciarse contra su excolaborador y señaló que Marcelo Ebrard y su grupo tenían libertad para actuar. Asimismo, descartó presionarlo a fin de que se quedara en el partido y recordó que en el pasado reconoció su derrota en un proceso similar cuando el Partido de la Revolución Democrática (PRD) eligió al candidato presidencial para 2012.

De acuerdo con el excanciller, López Obrador cumplió su palabra, pues detalló que la decisión de quedarse en el partido fue tras un par de diálogos sostenidos con Claudia Sheinbaum. •